

Zeitschrift:	Illustrierte schweizerische Handwerker-Zeitung : unabhängiges Geschäftsblatt der gesamten Meisterschaft aller Handwerke und Gewerbe
Herausgeber:	Meisterschaft aller Handwerke und Gewerbe
Band:	21 (1905)
Heft:	23
Rubrik:	Arbeits- und Lieferungs-Uebertragungen

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 22.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

= Direkter Import =

durch 29 g

Rob. Jacob & Co

3. Thalgarten Winterthur 3. Thalgarten

Arbeits- und Lieferungs-Uebertragungen.

(Amtliche Original-Mitteilungen.) Nachdruck verboten

Die Salzstiegi-Einrichtung der Liebfrauenkirche in Zürich wurde nach den Plänen von A. Schirch, Zeichenbureau in Zürich V, an die Möbelschreinerei A. Petermann, Zürich-Oberstrasse vergeben.

Die Betonarbeiten für das Grabierwerk des Elektrizitätswerkes Winterthur an Hans Leemann, Bauunternehmer in Winterthur.

Neubau von Kirche und Pfarrhaus in Spiez. Erd-, Maurer- und Zimmerarbeiten laut Kollektiveingabe an Frutiger-Tonazzi-Barben zu 66,310 Fr.

Parquet-Böden im Neubau der Gebr. Bianchini in Luzern an Jos. Durrer, Parqueterie, Häggiswil.

Korrektion des Leimbaches in Frutigen an D. Toneatti, Unternehmer in Frutigen.

Schindelbedachung der Spiezeggbrücke bei St. Josephen (St. Gallen) an Albert Bürke, Dachdeckermeister in Lachen-Bommwil.

Kanalisation der Schützengasse in Zweifelden an Ad. Flagerzi, Unternehmer in Mannried bei Zweifelden.

Liefern und Legen von Metallhölzer-Bodenplatten in die Kirche Gossau (Zürich) an Mauremeister Loos in Wetzikon.

Kath. Kirche im Westquartier St. Gallen. Erdarbeiten an Krämer-Bürgler in St. Gallen. Maurerarbeit an St. Casagrande in Amriswil. Fassadenverkleidung an Th. Mathiesen, Regensburg. Sockel an Bürer & Cie. in Ragaz. Neuere Steinhauerarbeiten je nach späterer Entscheidung entweder in Savonnièrestein an L. Bianchini in Biel oder in Sandstein an J. J. Gfach, St. Gallen. Innere Steinhauerarbeiten an J. J. Gfach in St. Gallen. Architekt: August Hardegger in St. Gallen.

Rätische Bahn. Errstellung der Erd- und Maurerarbeiten für eine Wegunterführung an Baugeschäft Kuoni & Cie. in Chur.

Schweizer. Bundesbahnen, Kreis II. Die Unterbauarbeiten für die Erweiterung der Station Sonvilier an G. Wampfler, Unternehmer in Biel. — Die Arbeiten für die Stationserweiterung Alpnach-Dorf an Rudolf Zobrist, Unternehmer in Luzern. — Die Reparaturwerkstätte für vierachsige Personewagen Werkstatt Olten an Belart & Co., Baumeister in Olten. — Die Errichtung eines Holzschuppens in der Werkstatt Olten an Ferd. von Arx Söhne, Baumeister in Olten.

Arbeiten für die Stadt Aarau. Errstellung der Tellstraße an G. Frey, Affordant. Instandstellung des Schießplatzes an das Baugeschäft Ad. Schäfer & Co. Die Kanalisation der Torsfeldstrasse an das Baugeschäft M. Zschokke. Die Kanalisation der Industriestrasse an das Baugeschäft Ad. Schäfer & Co., alle in Aarau.

Schulgemeinde Buchs-Rothenhausen. Errichten des Blind-bodens an K. J. Keller & Sohn, mech. Schreinerei, Rothenhausen. Errstellung des harten Riemenbodens an J. Keller & C. Bötschi, Schreiner und Parquetiers, Vertreter der Parquetfabrik von G. Taubenberger in St. Gallen.

Bachverbauung Wald (Zürich). Errstellung eines Zementwuhres an Emil Strehler, Baugeschäft in Wald.

Kanalisation Interlaken. Errstellung des ersten Bauloses an Architekt B. Häuser und J. Balmer, Unternehmer, Interlaken.

Erstellen eines Waldweges in Rüttiberg (St. Gallen) an Sam. Steinmann-Zoos, Bauunternehmer, Niederurnen.

Marienheim Baden. Liefern von fünf neuen Küchenkästen an das Baugeschäft Kaiser in Buchs bei Aarau.

Brunnenkorporation Bettwiesen. Erd- und Zementarbeiten zum Bau des Wasser-Reservoirs an Alb. Leutenegger, Baumeister in Bettwiesen.

Der Firma Schweizerische Steinholt-Werke Jakob Tschopp & C. Merz in Basel wurden folgende Aufträge für fugenlose Bodenbeläge "Doloment" (D. R. P. Nr. 162,587) erteilt: 1. H. Ditschler, Sattlermeister, Bäumlein-gasse 7 in Basel: Flurboden auf alte, abgelaufene Steinplatten, ca. 30 m². 2. Veit & Cie., Stelpfad 1, in Basel: Bureauboden, Belag auf abgelaufenem Holzboden. 3. Basler Baugeellschaft in Basel: Fußböden im Klybeckschloß in Basel. 4. Jof. Meier, Architekt in Basel: Fußbodenbeläge im Neubau des v. Waldbirch in Basel. 5. Neubau des Dr. Schumacher-Spichtlin in Basel, Gehaus Steinenthörberg und Innere Margarethenstraße: Belag sämtlicher Geschäftsräume (ca. 400 m²) mit Doloment, dann Belag sämtlicher Wohnräume des gleichen Hauses mit Korkschrotteich. 6. Neubau Erker-Durrer, Innere Margarethenstraße 5, Basel: Belag aller Geschäftsräumlichkeiten (ca. 120 m²).

Errichtung der neuen Orgel in Meuzingen, 26 Register, Kosten-voranschlag 13,000 Fr., an Orgelbauer Kuhn in Männedorf.

Der Zentralheizungsfabrik Moeri & Cie. in Luzern wurden folgende Arbeiten übertragen: 1. Die Warmwasserheizung in die Villa Gebr. Bellissier in St. Maurice (Wallis). 2. Die Gewächshausheizung für Gebr. Häuser, Hotel Schweizerhof, Luzern. 3. Die Warmwasserheizung für das Wohn- und Geschäftshaus Hans Moeri, Notar in Lyss. 4. Die Errichtung eines neuen Heizappells im Restaurant Falken in Luzern. 5. Warmwasserheizung in die Villa Meyer-Schwyder in Luzern. 6. Vergrößerung der Warmwasserheizung im Güterbahnhof der S. B. B. in Luzern. 7. Acht Etagenheizungen in den Neubau Gebr. Bianchini in Luzern.

Gasversorgungsanlage der Gemeinde Adliswil an Guggenbühl & Müller in Zürich.

Kirchenbau Oberägeri. Spenglerarbeit an Chr. Häusler und Chr. Iten, Unterägeri. Bestuhlung an Gebr. Henggeler und J. Meier, Oberägeri. Kirchenschiffdecke an Gebr. Henggeler, Oberägeri. Türen an J. Kaufmann, Cham. Bauleitung: A. Hardegger, St. Gallen.

Grabierwerk des Elektrizitätswerkes Winterthur. Grab- und Betonarbeiten an Hans Leemann, Winterthur. Rohrleitungen an Gebr. Sulzer in Winterthur. Kühlturm an Ed. Gamis, Zürich.

Elektrizitäts- und Gaswerk Baden. Errichtung einer Gasleitung an Guggenbühl & Müller in Zürich.

Ginzäunung des Gasometerplatzes in Diessenhofen an Wilhelm Stähle, Schmied, in Diessenhofen.

Umdachendes Schulhausdaches in Eiken an G. Widmer, Dachdeckermeister in Eiken.

Belenzung- und Kraftanlage im Tuffsteinbruch Lenzerheide (Graubünden) an Brown, Boveri & Co. in Baden.

Umschlagsstation Ziegelbrücke-Niederurnen.

Dass die öffentliche Erörterung über die Eisenbahnfrage Ziegelbrücke grössere Dimensionen annehmen würde, war vorauszusehen. Den ersten Ansturm mussten natürlich die Tageszeitungen über sich ergehen lassen. Und so regnete es förmlich von allen Ecken und Enden her Zuschriften. Wenn gleich alle gut gemeint sind, so sind brauchbare Vorschläge selten. Sieht man sich die Zu-